
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和５年度愛南町御荘霊苑環境対策委員会 

２ 議題 施設の概要及び利用状況等 

３ 開催日時 令和６年２月 29日(木) 10時 00分から 10時 30分まで 

４ 開催場所 愛南町御荘霊苑 会食室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
増田 智彦、山本 照彦、中川 知多、岡鼻 章、清家 邦雄 

鎌田 先 

７ 担当所属 

所属名 御荘霊苑 

担当職員 

(職・氏名) 

所長 岡山 陽一 

所長補佐 小松 幹明 

所長補佐 米澤 裕二 

８ その他の

出席職員 

所属名 環境衛生課 

出席職員 

(職・氏名) 
課長 山本 正文 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

米澤所長補佐 

 

山本環境課長 

 

出席者一同 

 

米澤所長補佐 

 

 

 

委員一同 

 

岡鼻委員長 

 

 

米澤所長補佐 

 

岡鼻委員長 

 

 

鎌田委員 

 

 

米澤所長補佐 

 

 

増田委員 

 

 

米澤所長補佐 

 

増田委員 

 

米澤所長補佐 

 

 

 

 (開会) 

 

 (開会あいさつ。町長挨拶文代読) 

 

 (自己紹介) 

 

 続きまして、委員長の互選をお願いします。 

 事務局からの推薦で岡鼻委員にお願いしたいと思いますが、

よろしいでしょうか。 

 

 (了承) 

 

 それでは、議事に入ります。施設の概要及び利用状況等につ

いて、事務局に説明を求めます。 

 

 (施設の概要及び利用状況等について説明) 

 

 説明が終わりましたが、何か御質問がございましたらお願い

します。 

 

 使用燃料は、灯油なのですね。20年が経過していると聞きま

したが、灯油代の年間使用金額はいくらですか。 

 

 年度により使用量や単価が違うので、130 万円から 320 万円

程度です。 

 

 施設駐車場の駐車台数 157 台は、下の駐車場も含めた台数で

すか。 

 

 はい、そうです。 

 

下の駐車場は使用していますか。 

 

 施設敷地内に駐車場を増設してからは、ほとんど使用してい

ませんし、近年は、コロナ禍によりほとんどが家族葬で使用し

ていません。 

 



鎌田委員 

 

 

米澤所長補佐 

 

山本環境課長 

 

 

 

岡鼻委員長 

 

  委員一同 

       

岡山霊苑所長 

 動物火葬がまあまああるのですが、これは町道等での動物の

死骸を火葬しているのですか。 

 

 この動物火葬は、犬・猫等のペットの火葬件数です。 

 

 町道や水路等、町が管理している場所での動物死骸は、環境

衛生課の方でネクステージに委託して一般廃棄物として処分し

ています。 

 

 ほかにありませんか。 

 

 (意見なし) 

 

 (閉会挨拶) 

 

 


